

28 nov 2008 -18:24

Appartient à [Conseil des ministres du 28 novembre 2008](#)

Marché public pour le SPF Intérieur

Marché public pour l'acquisition de deux bateaux de patrouille d'occasion

Marché public pour l'acquisition de deux bateaux de patrouille d'occasion

Sur proposition de M. Patrick Dewael, ministre de l'Intérieur, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public pour l'acquisition de deux bateaux de patrouille d'occasion au profit de la police de la navigation. Les deux bateaux de patrouille seront utilisés dans les eaux intérieures de Mons et dans le port de Bruxelles. L'achat de bateaux de seconde main permet d'étendre la flotte à court terme et de disposer de bateaux qui conviennent pour des interventions moins intensives et dont l'équipement technique peut être moins important.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe